

Para aumentar dotación de la Policía Marítima

## Subsecretario de FF.AA. dio a conocer proyecto que incrementará escalafón



PINGÜINO MULTIMEDIA

En el marco de la agenda de actividades del subsecretario de las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein, y el comandante en jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo Fuentes, se entregó un balance sobre los procedimientos llevados a cabo por la Policía Marítima en la temporada de verano y del impacto que tendrá en la región el proyecto de ley que busca aumentar la dotación de la policía marítima.

“Ahora hay un proyecto muy importante que impulsó la ministra de

Defensa, Maya Fernández, respecto de aumentar la plantas de oficiales del litoral. Son 125 oficiales adicionales a lo largo de todo el país, lo que será un ingreso muy importante”, explicó el subsecretario.

De los 125 oficiales que tendrá la policía marítima a lo largo de Chile, 12 estarán en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, y con ello también se integrarán 48 suboficiales extras para trabajar en la zona.